

BREVES

Cielo ariqueño se teñirá de espectáculo mañana



DOS PRESENTACIONES REALIZARÁ EL EQUIPO DE VUELO.

● El cielo ariqueño se teñirá de espectáculo y precisión el día de mañana con la llegada de la Escuadrilla de Alta Acrobacia “Halcones” de la Fuerza Aérea de Chile, quienes se presentarán en la región en el marco de las celebraciones por el Mes de Arica, que conmemora la gesta heroica del 7 de junio.

El Gobierno Regional de Arica y Parinacota anunció que los Halcones realizarán dos presentaciones abiertas a la comunidad: este sábado 7 de junio a las 11:00 horas, durante el tradicional desfile al pie del Morro. Y el domingo 8 de junio a las 14:00 horas, en el paseo Las Machas.

PROGRAMA VARIADO

Estas actividades forman parte de un nutrido calendario que busca invitar a las familias ariqueñas a celebrar con orgullo y entusiasmo. El Mes de Arica contempla diversas instancias culturales, patrimoniales y conmemorati-

vas.

Cabe destacar que hoy a las 19:00 horas se realizará la Tradicional representación de la Alegoría al Asalto y Toma del Morro, en las faldas del ícono patrimonial. La instancia, apoyada por el Gobierno regional, municipio ariqueño y el Ejército de Chile, además será transmitido por YouTube y Facebook Live.

RAMADAS

Por otra parte, en pleno funcionamiento se encuentran Las Ramadas de la Semana Ariqueña al pie del Morro, donde esperan a chicos y grandes, residentes y turistas, hasta el domingo 8 de junio.

Los fonderos reciben a su fiel clientela, desde las 11 de la mañana y hasta que las velas no ardan, es decir, hasta las 3 de la madrugada. Además está funcionando la Feria Internacional de Artesanía de Arica. ¡A celebrar se ha dicho! Arica, siempre Arica, siempre Arica hasta morir. ☺